

Temperaturas récord



Muere una trabajadora de limpieza en plena ola de calor —P34

La cumbre del desarrollo de la ONU planta cara a los recortes de Trump

Medio centenar de jefes de Estado y de Gobierno se reúnen desde hoy en Sevilla para buscar fórmulas que den un respiro al Sur Global tras el golpe de Estados Unidos a la cooperación

A. CARBAJOSA / B. LECUMBERRI
Sevilla

Medio centenar de jefes de Estado y de Gobierno están ya en Sevilla para celebrar la cumbre del desarrollo de la ONU. Llegan tras un año de negociaciones con el compromiso de buscar fórmulas

que den un respiro al Sur Global, agobiado por la deuda, la crisis climática, los recortes de grandes donantes europeos y de una Ad-

ministración Trump que da la espalda a la cooperación y ni acude a esta cita. Se espera que los países firmen un texto de consenso

quizá poco ambicioso pero muy simbólico, que lance un mensaje en favor del multilateralismo y la cooperación como herramienta para hacer frente al aislacionismo y el "sálvese quien pueda" que ganan adeptos.

—P2 A 5

—EDITORIAL EN P16

Deuda, pensiones y defensa: el fin de la era de la abundancia en España —P30 Y 31

Bruselas exige a España en una carta que regularice a los jueces sustitutos

JOSÉ MANUEL ROMERO
Madrid

La Comisión Europea ha pedido a España que regularice a los jueces sustitutos. En una carta remitida al ministro de Justicia, Félix Bolaños, Bruselas recuerda que estos profesionales están sujetos a las mismas obligaciones que los jueces titulares, por lo que "deben ser considerados trabajadores fijos comparables". La reforma de la justicia que se tramita en el Congreso, y a la que se oponen varias asociaciones de jueces, contempla esa regularización para evitar los abusos en la temporalidad. —P21

Cerdán declara en el Supremo tras la cautela de Ábalos y el silencio de Koldo

REYES RINCÓN
Madrid

Santos Cerdán, ex secretario de Organización del PSOE, acude hoy a declarar al Supremo en medio de una gran expectación, ya que aseguró que sería ante el juez instructor donde daría explicaciones sobre su papel en la presunta trama de mordidas en adjudicaciones. El exministro José Luis Ábalos aseguró en el Supremo que no se reconocía en los audios de la investigación. Su exasesor Koldo García no declaró. —P20



España se queda sin Eurobasket en el último suspiro. Bélgica se alzó ayer con el oro en el Eurobasket femenino después de que las españolas fallaran en la recta final de un partido en el que llevaban ventaja hasta los últimos segundos. YANNIS KOLESIDIS (EFE) —P38 Y 39

LOS AUDIOS SECRETOS DE LEYVA

El excanciller de Colombia buscó ayuda en EE UU contra Petro

JUAN DIEGO QUESADA
Bogotá

Álvaro Leyva, excanciller del Gobierno de Colombia, se reunió hace dos meses en EE UU con asesores cercanos a la Administración de Donald Trump para buscar su

apoyo a un plan para hacer caer al presidente Gustavo Petro. Según audios a los que ha tenido acceso EL PAÍS y varias fuentes, Leyva intentó que EE UU le ayudara a ejercer "una presión internacional" para derrocar a Petro. —P6

Sigue la conversación

EL PAÍS está en WhatsApp.



EL PAÍS

Vox quiere llevar a la ilegalidad a más de un millón de inmigrantes

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

Vox presentó ayer en Madrid un plan económico en el que propone "revertir todas las regularizaciones de inmigrantes" del PP y el PSOE, lo que supone devolver a la ilegalidad a más de un millón de personas en España, y realizar "deportaciones masivas". —P23